



Avis de nomination

Direction générale

Le 5 septembre 2017

Marie-Claude Grondin nommée au poste de directrice des projets immobiliers majeurs

Le président-directeur général du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Est-de-l'Île-de-Montréal (CIUSSS), monsieur Yvan Gendron, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Marie-Claude Grondin à titre de directrice des projets immobiliers majeurs.

Relevant du président-directeur général, madame Marie-Claude Grondin aura comme mandat de conseiller, soutenir et orienter stratégiquement l'établissement à toutes les étapes des projets immobiliers majeurs, soit au démarrage, à la planification, à l'exécution jusqu'à la clôture. Elle s'impliquera auprès des responsables de l'établissement en les guidant dans tous les aspects de la planification de projets tout en les amenant à utiliser les meilleurs processus et outils de gestion de projets pour en effectuer le respect des coûts et des échéanciers. Madame Grondin sera notamment responsable de l'élaboration et de la qualité du contenu des dossiers d'opportunité et d'affaires, ainsi que de leur conformité avec, entre autres, la Directive sur la gestion des projets majeurs d'infrastructures publiques. À ce titre, elle agira également à titre de représentante de l'établissement et est imputable de signaler aux autorités tout enjeu contrevenant à la planification des projets prévus, en matières de modification de coûts, de portée, de qualité ou d'échéancier.



Madame Grondin occupait, depuis les débuts de la création de notre CIUSSS, en avril 2015, le poste de directrice des services techniques, où elle a su développer sa fine connaissance du terrain et mettre à profit sa grande compétence en matière d'administration et de gestion des services de sa direction. Détentrice d'un baccalauréat en architecture de l'Université Laval et membre de l'Ordre des architectes du Québec depuis 1984, elle cumule plus de 33 années d'expérience, à titre d'administrateur, de gestionnaire et d'architecte, dont 19 dans le réseau de la santé et des services sociaux. Avant d'entamer sa carrière dans le réseau, madame Grondin était chargée de projet au sein du cabinet Les Architectes Tétreault, Parent, Languedoc et associés, où elle a piloté plusieurs projets, dont le programme fonctionnel et technique du Centre de soins ambulatoires de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont et de nombreux travaux de réaménagement et d'agrandissement au Centre hospitalier universitaire de Montréal. À titre de gestionnaire dans notre réseau, elle a entre autres occupé, de 1998 à 2003, les postes de chef de service de la planification et construction, puis de directrice adjointe intérimaire à la Direction des ressources financières et techniques de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal. De 2003 à 2012, elle a été coordonnatrice à la planification et construction, puis directrice des services techniques et du développement immobilier à l'Institut de cardiologie de Montréal. De 2012 à 2013, elle sera chargée de projet sénior pour le projet majeur Grandir en santé du centre hospitalier universitaire Sainte-Justine, puis de 2013 à 2015, directrice des services techniques à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont.

Initié par la Direction générale du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal, le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous souhaitons le meilleur des succès à madame Grondin au sein de la nouvelle direction de notre CIUSSS.

C'est à compter du 11 septembre prochain que madame Grondin assumera ses nouvelles fonctions. Son bureau sera situé à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont.

Yvan Gendron
Président-directeur général